

FIN DE CAMPAGNE DE STERILISATION DES CHATS VALOIS

La campagne s'est terminée le mardi 30 septembre à minuit.

Pour rappel, elle a commencé au 1er Janvier 2025.

Bilan de cette campagne :

38 CHATS STERILISES et soignés (mâles et femelles confondus).

Interventions réalisées dans divers secteurs du village et en périphérie.

Merci aux valoises et valois pour leurs signalements tout au long de la campagne.
Vous avez une fois de plus démontré l'importance et l'efficacité de la mobilisation
citoyenne dans la gestion des populations de chats errants.

Continuons ensemble à veiller au bien-être animal de notre commune.